

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. September 2017

# EVG und DEVK spenden an ein Kinderhospiz

Im Rahmen des 90 jährigen Jubiläums des Eisenbahn-Sportvereins Ludwigshafen übergaben die DEVK, vertreten durch Heiko Jabs, und die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft EVG, vertreten durch den Geschäftsstellenleiter Arnold Fischer sowie dem Ortsverbandsvorsitzenden Heiner Reichert, einen Spendenscheck in Höhe von 1.000 € an das Kinderhospiz „Sternthaler“.



Beate Däuwel vom Kinderhospiz nahm die großzügige Spende an und bedankte sich im Namen der Kinder bei der DEVK und EVG.